



Confédération Générale du Travail Force Ouvrière  
*Union Départementale des Syndicats FO  
des Bouches du Rhône*

## Communiqué de l'UD FO des Bouches-du-Rhône

Le Président de la République revient à Marseille, Emmanuel MACRON, ce jeudi 2 juin 2022, accompagné du nouveau Ministre de l'Éducation Nationale et de la jeunesse Pap NDIAYE, pour le suivi de son "expérimentation pour l'école du futur".

Le 29 avril 2022, le Congrès de notre Union Départementale adoptait à l'unanimité une résolution générale qui abordait cette orientation pédagogique particulièrement préoccupante pour l'avenir de nos enfants et de nos petits enfants, et pour tous les personnels concernés :

***"Le Congrès exige l'abandon de l'expérimentation du projet MACRON pour les 50 écoles de Marseille, projet de généralisation et de remise en cause des statuts des personnels de l'Éducation Nationale et Territoriaux. Le Congrès exige le rétablissement du cadre national de l'Éducation Nationale. Le Congrès revendique le rétablissement de tous les services publics sur l'ensemble du territoire de la République, en respect du principe d'égalité d'accès en droit pour tous et des garanties statutaires pour tous les personnels."***

Avec la FNEC FP-FO, l'Union Départementale Force Ouvrière 13 apporte son soutien plein et entier aux camarades de la FNEC FP-FO des Bouches-du-Rhône, qui ont révélé les véritables dangers pour l'école républicaine de cette contre-réforme.

**"Avec son expérimentation dans les 59 écoles de Marseille, le président MACRON entend dynamiter les statuts et l'École publique !**

**C'est inacceptable ! Nous exigeons l'Abandon immédiat de l'expérimentation MACRON !"**

Fait à Marseille, le 1<sup>er</sup> juin 2022